

# 賃上げへ政治が 役割果たせ

究原發事く故

# 再稼働・新設は「安全神話」

8日の衆院予算委員会で、焦点となっている経済対策と原発問題を取り上げた日本共産党の笠井亮議員。

すでに破たんした政策にしがみつく安倍内閣と、国民の立場に立って打開策を示す日本共産党の対比が鮮明になりました。

衆院予算委



衆院予算委員会で質問する笠井亮議員  
(左) 11月8日

「収束宣言」は、政府としては撤回するといふことか。

茂木毎充経産相 前政  
権が冷温停止状態の達成  
を確認した。

がない。なぜ、撤回するとはっきりいえないのか。

いません。野田前政権は2011年12月16日、「収束宣言」を出してしまいました。

笠井氏は、福島県議会が2度にわたり「収束宣言の撤回」などを求める意見書の全会一致で可決していると指摘。「収束宣言」を受

原発ゼロの決断今こそ  
首相「安全神話反省しなければ  
笠井氏は、安倍首相が つていく」（昨年12月20  
「福島第1は津波を受けて のテレビ番組）と、原発  
電源を確保できなかった。 設を明言していることを  
新原発は全然違う。国民的 げ「事故究明が終わった  
理解を得ながら新規につく とにして再稼働、新增設

報告の立場とも違う」と指摘。「ゼロベースで見直すべきは、歴代自民党政権の『安全神話』に漬かった原発推進政策だ。二度と事故を起こさないというなら、原発ゼロこそ政治決断すべきだ」と強調しました。

笠井氏は、福島県議会が2度にわたり「収束宣言の撤回」などを求める意見書のを全会一致で可決していると指摘。「収束宣言」を受

原発ゼロの決断今こそ  
首相「安全神話反省しなければ  
笠井氏は、安倍首相が つていく」（昨年12月20  
「福島第1は津波を受けて のテレビ番組）と、原発  
電源を確保できなかった。 設を明言していることを  
新原発は全然違う。国民的 げ「事故究明が終わった  
理解を得ながら新規につく とにして再稼働、新增設

報告の立場とも違う」と指摘。「ゼロベースで見直すべきは、歴代自民党政権の『安全神話』に漬かった原発推進政策だ。二度と事故を起こさないというなら、原発ゼロこそ政治決断すべきだ」と強調しました。

している

## 福島原発の現状 わかつてゐるのか

「それは原発推進姿勢そのものだ」とただしました。

笠井「想定外の津波のせい」と主張してきた重力模型の言ひかた同じ

